

AWDI

Rogoh Kocek Pribadi, Rachmansyah Gratisan Tabung Gas Untuk Para IRT di Desa Bakala Bungku Selatan

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Sep 19, 2024 - 12:47



Tampak Sumringah IRT usai menerima Tabung Gas Elpiji 3 Kg dari Rachmansyah Ismail

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Tak ada kata yang menggambarkan selain kata salut dan luar biasa atas Jiwa Sosial yang dimiliki calon Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail yang berpasangan dengan Harsono Lamusa sebagai Calon Wakil Bupati Morowali untuk periode 2024-2029.

Rachmansyah Ismail sejak menjabat sebagai Pj Bupati Morowali kurang lebih 9 bulan sudah memperlihatkan Jiwa Sosial yang dimiliki, banyak kebijakan yang dilakukan demi kepentingan masyarakat, bahkan rela merogoh kocek pribadi asalkan untuk kebutuhan masyarakat.



Demikian halnya dilakukan Rachmansyah Ismail saat bersilaturahmi dengan warga masyarakat Desa Bakala, Kecamatan Bungku Selatan dua hari lalu, mantan Kadis ESDM Sulteng itu menggratiskan tabung gas 3 kg buat Ibu-ibu rumah tangga kurang lebih sebanyak 100 IRT yang menerimanya.

"Salut dan luar biasa Jiwa Sosial Bapak Rachmansyah Ismail, beliau gratiskan tabung gas untuk Ibu-ibu di Desa Bakala, dimana beliau mendengar ada kesulitan masyarakat langsung di eksekusi kendati uang pribadinya," terang Aminuddin Awaludin anggota DPRD Morowali itu kepada media ini, Kamis (19/09/2024).

Hal ini kata Aminuddin anggota DPRD Morowali 5 periode itu bahwa jiwa sosial yang dimiliki Calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail adalah aset besar untuk kemajuan Morowali, karena kedepan yang dibutuhkan daerah adalah pemimpin yang memiliki jiwa sosial yang tinggi untuk membangun daerah agar lebih maju dan masyarakat sejahtera.



Dengan jiwa sosial yang tinggi maka program yang dilakukan akan lebih banyak menyentuh langsung ke masyarakat dan berpihak pada masyarakat. Katanya, Rahmansyah Ismail sudah teruji tak perlu lagi di ragukan menjadi pemimpin yang siap berbuat untuk rakyatnya.

Kedepan, kata Aminuddin, tabung gas elpiji 3 kg menjadi program gratis di kepemimpinan Rachmansyah-Harsono, InsyAllah jika beliau memimpin Morowali banyak program gratis yang akan dilakukan yang menyangkut kebutuhan masyarakat dan ini bukan janji tetapi bukti.

"Tabung gas elpiji 3 kg akan menjadi program gratis di kepemimpinan Bapak Rachmansyah-Harsono dan banyak lagi program gratis lainnya yang menyangkut kebutuhan masyarakat," ungkap Aminuddin Awaludin yang juga sebagai Ketua Pemenangan Koala Morowali Maju (KMM) pasangan Rachmansyah-Harsono.

(PATAR JS)